



合否の行方は最後までわからない！ 「最後までチャレンジ！」

「冬來たりなば春遠からじ」といいます。今年の冬は寒暖の差が激しいです。自分の望む「十五の春」を迎えるためには、それ相応の努力が必要です。とにかく自分なりに頑張ってきたはずです。その努力が実を結ぶかどうか、その成果を試すとき、「本番の時」がきました。自信を持った行動はある種の磁力を生じると言います。いい意味での緊張感を持って、その成果を精一杯出し切って合格切符を手に入れましょう。

勝負は下駄を履くまで分からぬといいます。野球も、9回裏ツーアウトからともいいます。最後の最後まで諦めることなく、考え方を抜きましょう。結果はあとからついてきます。終わった教科の答え合わせをしても、書いてしまった答えが変わるわけではありません。過ぎたことを嘆く前に、答え合わせをするのではなく次の準備をしましょう。休み時間に確認していたことが出るかもしれないのですから。

さて、政治家の三木武吉という人がこんな事を言っています。

「無理だと思った瞬間、道は消える。
できると思った瞬間、道は生まれる。」

ある事柄を実現するまでには糸余曲折（うよきょくせつ…複雑ないきさつ。込み入って面倒なすじ道。）をともなうもの。ストレートに目的を達成できるなら、それに越したことはありませんが、なかなか、そういうわけにいかないのが現実です。

今の皆さんに例えるならば、「見たこともない問題が出ているなど客観情勢が悪くなったり、自分が突然病気やけがをしてしまったり…。そうなると、計画通り進むはずのことや、可能だったはずのことが頓挫（とんざ…計画や事業が突然進まなくなること）すること」でしょうか。

そんなとき、「もうだめだ」「できそうもない」「やめた方がいい」ということになると、当初の計画は、その段階でストップ。もちろん、ストップして、方向転換する方がいいこともあります。

しかし、今関わっている「受験」が、『どうしても合格したい』『どうしても入学したい』場合は、**これまでその可能性を追求すべきではない**でしょうか。

そうでないと、自信をなくし、できるはずのことができなくなってしまいます。諦めた瞬間に脳は思考を停止してしまい、解けるはずの問題も…。『なにくそ！解けるはずだ！』と粘ってチャレンジし続けると解けるものです。諦めるのはいつでもできます。

とにかく、諦める前に、もう一度チャレンジを！

テストの点数の他にも、「**人間性**」が試されています。具体的に言うと何でしょうか。「日頃の身だしなみ」、「日頃の態度」、「日頃の表情」「日頃の話し方」と…。そうです！なんと言っても、普段以上に

入試という場にふさわしい「身だしなみ」「態度」…

ができるかどうかを高校の先生は見たいのです。みなさんはどうですか。



30日の「下見」はご家庭で判断をお願いします。

～当日落ち着いて会場へ向かえるようにするために、ただ天候はよくないようです～

30日の午後からは、予定では高校ごとに「下見」（実施していない高校もあります）を実施しています。これは、受験生たちが受験当日の朝、落ち着いて会場に向かうことができるよう、事前に会場までの交通機関などの行き方、さらに玄関の位置や当日朝の受付場所、受験教室などの確認をしておくためのものです。受験は一発勝負です。何が起こるかわかりません。「ここからなら歩いて何分で着けるから…」などわかっているだけでも、当日の朝、落ち着いて行動することができます。下見の時も、受験の一部です。身だしなみや態度をしっかりと意識して行動しましょう！！

ただ、天候はよくないようです。下見はご家庭の判断をお願いします。

各高校の下見時間

指定の時間以外は下見できません。要注意！

星稜	本校(下見は実施せず中へは入れません)	遊学館	本校：14：00～16：00
金沢	シグナス：14：00～15：30	金沢学院大附	金沢市立鳴和中学校(中へは入れません)
北陸学院	本校(下見は実施せず中へは入れません)	金沢龍谷	本校：14：00～16：00

※下見については、高校ごとに決められた内容で実施しています。ただ、急な変更も考えられます。随時ホームページを確認しましょう。

今週は今まで通りに勉強しましょう！

体調がすぐれない人は、体調管理に気をつけて！！

いよいよ入試当日をむかえます。ここまでくると『あれもしなくては…これもしなくては…』と不安になるものです。しかし、今からできることには限界があります。これまでやってきたことを振り返り、自信を持って生活しましょう。家庭学習についても、今までの平日の学習を継続すればよいでしょう。無理をして徹夜をしたりすると、かえって体調を崩すことになります。そんな時は、やめてみましょう。

生活のリズムを崩さないように、落ち着いて学習するよう心がけましょう。

家庭でも面接の練習をするといいですよ・・・

面接への不安を感じている人も少なくないと思います。緊張するのは当然です。みんな一緒です。不安なときは、**イメージトレーニング**をしてみましょう。家族の協力をお願いするのもいいですね。鏡に向かって立ってみるのもいいでしょう。さらに友達と練習してみるとお互いのためになります。考えているだけでは心配は解消されません。そんな時は、やってみましょう。

受験票と時計は当日絶対に必要！

受験票は受験当日、皆さん自身を証明するものです。絶対に必要なものです。そして、受験当日は必ず時計と一緒に持参してください。

保護者の皆様へ

いよいよ私立高校の一般入試まで残り4日となりました。インフルエンザや新型コロナウイルスの感染が心配されます。帰宅後は、不必要な外出を控えさせるようお願いします。

あとは生徒たちがベストを尽くしてくれるのを期待するばかりとなりました。ぜひ、ご家庭での励ましと、当日へ向けての準備への御協力をお願いします。まずは、会場までの交通手段など子どもたちと一緒に考えください。さらに、身だしなみについても、生徒の判断だけでは十分ではない場合があります。当日着ていく服装の確認なども含めて、ご確認よろしくお願い致します。

2月の学納金は今年度最後となり、調整額で7,391円となります。私立一般入試合格発表後の、仮入学金（6～7万円）の支払いの準備とともに確認お願いします。